

IWF-Beitritt: Wirtschaftsverbände begrüßen Schritt der Regierung



Der Bankenverband nimmt das Engagement für einen IWF-Beitritt sehr positiv zur Kenntnis. (Archivfoto: MZ)

VADUZ - Die Wirtschaftsverbände sehen einem IWF-Beitritt positiv entgegen. Insbesondere der Bankenverband begrüsst es sehr, dass sich die Regierung für eine Mitgliedschaft Liechtensteins beim IWF ausspricht.

Plus - Artikel

Dank Ihrem Volksblatt-Abo können Sie diesen Artikel exklusiv lesen.

«Eine Mitgliedschaft würde nicht nur zur langfristigen Absicherung der Stabilität des Landes beitragen, sondern auch die Internationale Einbindung, Vernetzung und Reputation weiter stärken», wie Bankenverband-Geschäftsführer Simon Tribelhorn auf Anfrage sagt. Der Bankenverband befürwortete deshalb auch ganz klar eine IWF-Mitgliedschaft. «Mit dem Bericht und Antrag hat die Regierung nun die nötigen Schritte in diese Richtung eingeleitet, was wir sehr positiv zur Kenntnis genommen haben», so Tribelhorn. «Sachlich sprechen alle Argumente für eine Mitgliedschaft, weshalb wir auch die transparente Kommunikation für absolut wichtig und richtig erachten.»

Des Weiteren steht auch die Liechtensteinische Industrie- und Handelskammer (LIHK) eine IWF-Mitgliedschaft weiterhin grundsätzlich positiv gegenüber, wie Geschäftsführerin Brigitte Haas dem «Volksblatt» bestätigt. Und auch das Gewerbe ist einem IWF-Beitritt nicht abgeneigt. «Die Wirtschaftskammer setzt sich grundsätzlich für gute Rahmenbedingungen für den Wirtschaftsstandort Liechtenstein ein», sagt Geschäftsführer Jürgen Nigg. «Sofern ein möglicher IWF-Beitritt im Sinne einer Rückversicherung dazu beiträgt, dass die künftige Stabilität unseres Finanz- und Zahlungssystems aufrechterhalten werden kann, so ist dies auch für das Gewerbe von grosser Bedeutung und deshalb begrüssenswert.»

(hm)



Diesen Beitrag gibt es auch auf der Seite 5 des ePapers vom 15. Juli 2022.